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INDICAÇÃO Nº 443 /2021 

 

 

Indico à Mesa, dentro das formalidades de praxe, para que seja 

oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando de sua Excelência, 

entendimentos junto à Secretaria Municipal Competente, para que seja avaliada a 

possibilidade de sinalização adequada em obra não concluída da ciclovia, que liga 

saída de Jaguariúna ao bairro Florianópolis, às margens da rodovia João Beira SP-95. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

A medida faz-se necessária pois tem ocorrido um aumento no 

número de acidentes de pedestres que acabam caindo nos buracos e valas no local 

justamente pela falta de sinalização adequada (conforme fotos anexas). 

Antes de necessário, é direito de o vereador tomar iniciativas de 

melhorias que condigam diretamente com o interesse público.  

Vislumbra-se presente, portanto, o interesse público.  

Espero que esta propositura seja bem acolhida pelo Poder Executivo 

de Jaguariúna, que na certa atenderá a indicação o mais rápido possível. 

 

Gabinete Vereador Menezes do Canil, 9 de setembro de 2021. 

a. VEREADOR SILVIO LUIZ TELLES DE MENEZES 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada aos 14 de setembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 15 de setembro de 2021. 

 

 

 
VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 
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